

— ECO —

de fraternidad
cristiana



Año: IV

Número 23
Setiembre - Octubre
1963

|| IDÓLOLOS ||

CUANDO el apóstol Pablo recorriendo Atenas, vio la idolatría que reinaba en aquella ciudad, no pudo menos que sentirse entristecido, y al mismo tiempo su corazón se enardeció viendo a la gente entregada a tales actos.

La nación griega con su cultura, baluarte de la civilización moderna, fue una de las que más se distinguió en su forma equivocada de adorar a Dios.

Ellos habían creado sus propios dioses, los había de distinto poder y forma; grandes y pequeños, débiles y fuertes, y también su veneración no era la misma; pues según los atenienses al tener un dios más poder que otro merecía mayor adoración.

Muchos del pueblo de Atenas, deseosos de conocer todos los días algo nuevo, buscando la perfección del hombre por medio de la letra, la cultura y la sabiduría humana, no llegaron a conocer al verdadero Dios. Unicamente aquellos que humillándose en su saber, sintiendo que el Dios que Pablo predicaba era el único y verdadero, pudieron hallar la paz y la salvación para sus almas.

Muchos atenienses cambiaron su vida y encontraron, no en sus dioses sordos y mudos, sino en el Dios vivo y verdadero todo el consuelo y la ayuda necesaria. Cuántos de ellos habían forjado con sus propias manos y conciencias los ídolos que para nada dan provecho.

El hombre, desde épocas lejanas ha tenido en su mente la terrible equivocación de adorar a falsos dioses; dioses fabricados por él mismo, engendrados por su ignorancia y hechos por sus manos.

El alejamiento del verdadero Dios, lleva al acercamiento de los falsos dioses. La adoración espiritual del verdadero y único Dios que da vida y sustenta todas las cosas, de no practicarse, lleva a la veneración idólatra de los ídolos.

Cuando Moisés volvió de hablar con Dios en el monte Sinaí y se encontró que el pueblo Israelita se había hecho un becerro de oro, cuando vio que ese pueblo era inclinado al mal ya manifestado en olvidar todo lo que Dios había hecho por ellos, quebró las tablas de la ley, sintiendo en su corazón, dolor y tris-

teza al ver el estado de ignorancia e idolatría de ese pueblo del que había sido llamado para ser su conductor.

¡Y cuánto más sentirá Dios al ver a este moderno mundo, no sólo lleno de maldad, sino tendiente a adorar a ídolos, dioses falsos, estatuas, estampas, maderas, yesos de distintas formas y tamaños, fundidos y fabricados por hombres inteligentes y cultos, a los cuales Dios les dio un cerebro para que piensen y razonen!

Los primeros objetos deificados por el hombre fueron los planetas principales, que Dios ha creado para beneficio del hombre mismo; luego le tocó el turno de adoración a los diversos elementos de la naturaleza, peces, aves, y actualmente a toda cosa inanimada que el hombre utiliza para "reforzar su fe".

Hay países en los cuales los dioses con sus consabidos ídolos se cuentan por centenares. El hombre se ha ido muy lejos de Dios y se ha acercado a los ídolos y ha hecho también su dios al dinero, del cual depende, y por el cual trabaja, y de quien todo espera.

No busca al verdadero Dios, sino que le agrada palpar y ver con sus ojos a quien nada puede darle, se ha embrutecido espiritualmente, se arrodilla delante de sus ídolos, fruto de sus obras y de sus manos, se ha vuelto un necio y un insensato porque ha confiado en sí mismo sin llegar a conocerse.

Porque vuelca sus desvelos y preocupaciones no en aquel que dijo: "Venid a mí todos los que estáis cargados y trabajados, que yo os haré descansar" sino en un ídolo que no oye, no piensa, no ve, no habla, ni puede desceder de su pedestal para levantar al caído.

Y el hombre clama, y ora, no a Dios, sino a la estatua, al yeso, al bronce, y al no recibir contestación, pues la "oración del impío es abominación a Dios", entonces es cuando la fe del hombre se debilita y no puede agradar a Dios. El sinuoso camino de la ignorancia y del pecado llevan a muchos hombres que se creen sabios, al olvidar los mandamientos de Dios. Uno es aquel que dice: "No tendrás dioses ajenos delante de mí" y que es por todos conocido, y otro es el que la mayoría desconoce y es el que dijo Jesús en cierta ocasión: "Amarás a tu prójimo como a ti mismo".

Todo hombre que adora a un ídolo es un insensato; y toda la persona que enseña a su prójimo tal adoración es delante de Dios responsable de lo que ese hombre hace.

"No saben ni entienden, porque sus ojos están cerrados para no ver y su corazón para entender".

Estas palabras las dice Isaías de los que adoran los ídolos, y Jesús dice que "Dios es Espíritu y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que le adoren".

Amigo lector, ¿conoces tú a Dios, y en qué forma le adoras?

Tú puedes desde hoy conocerle; no como lo conocías antes, ; tal vez al que tú conoces ya esté deteriorado, o ya ha perdido el color, o su pedestal está ya quebrado. Por más que quieras extender tus brazos a él, él no puede darte su mano, pues es paralítico, ni te oye, ni te ve, ni puede darte nada, pues nada tiene.

¿Cómo puedes prometer delante de una sorda estatua, que si tu petición es concedida tú harás tal o cual sacrificio? ¿O tú, amigo, crees que Dios, quiere o necesita de tu ofrenda o promesa?

¡No! Dios lo que quiere de ti es un espíritu quebrantado; Dios quiere de ti, una sola cosa y es ésta: que te reconozcas pecador, que vengas a los pies de aquel que murió en la cruz por ti, y por toda la humanidad, que digas: Señor, yo sé que soy un pecador, yo sé que fuera de ti no hay salvación, que soy el más miserable de los hombres, que únicamente tú puedes darme la paz y la seguridad eterna, que sólo tú tienes para el pecador el consuelo y el perdón.

Entonces dirá Dios "estemos a cuenta; si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán enblanquecidos, si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana".

Pero no te olvides, que arrodillarte y rezar a ídolos e imágenes es pecado delante de Dios.

Y recuerda que "hay un solo Dios y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre", el cual se dio a sí mismo en rescate por todos y también, querido amigo, por ti, para rescatarte de la terrible equivocación de la idolatría, que es pecado; para rescatarte de la perdición eterna y para darte vida y vida en abundancia. Eso muerto que tú adoras, ¿puede darte vida? no, verdad... Entonces, qué harás?...

E. R.

ESTE ES MI HIJO AMADO, A ÉL OID

ESTA solemne declaración fue pronunciada en el monte de la transfiguración, donde el Señor estaba con Jacobo, Juan y Pedro. Sin duda, alguna razón motivó que esa voz se escuchara desde los cielos, aumentando así el estado de conmoción y temor de los discípulos del Señor Jesús. Nos resulta fácil descubrir el porqué de la voz, señalando a Cristo como el único que debe ser oído. El texto bíblico dice, que en el momento de transfigurarse el Señor Jesucristo, aparecieron junto a él, Moisés, el gran legislador, representante de la Ley, y Elías el gran profeta de la antigüedad. Los discípulos quisieron rendir idéntico homenaje a los tres, colocaron en el mismo nivel: la Ley, los profetas y el Hijo de Dios. No resulta extraño que obraran así, quienes fueron criados en la enseñanza de la ley y de los profetas, los que a su vez no llegaron a entender las escrituras, que dicen: que “la Ley y los profetas eran hasta Juan” (Lucas 16:16). Lo que resulta sorprendente es que aún ahora hay quienes voluntariamente se someten bajo la Ley, viviendo como judíos y no como cristianos, y aún les queda el velo en la lección del antiguo testamento, el que por Cristo es quitado, y hasta el día de hoy, tienen el velo puesto sobre el corazón, pero cuando se conviertan al Señor, el velo se quitará (2 Cor. 3:14-16). No reconociendo que desde Juan en adelante no se anuncia más la Ley, sino el reino de los cielos y cualquiera que se esfuerza puede entrar en él, tanto judíos como gentiles (Lucas 16:16).

Tanto la Ley como los profetas, tenían como centro de sus propósitos y visión revelarnos al Cristo de Dios. La Ley sirvió de ayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos justificados por la fe y venida la fe ya no estamos bajo la ley (Gálatas 3:24-25).

¿Cuál era la conversación de Moisés y Elías con Cristo? Ambos hablaban de su muerte que debía cumplirse en Jerusalén. Ese fue siempre el tema céntrico de la Ley y los profetas. Pero, desgraciadamente es siempre la tendencia humana de adorar y honrar a quien no lo merece, y restar gloria a quien es digno de ella. Esto queda comprobado por lo sucedido en el monte de la transfiguración. Mas Dios nuestro Padre en su infinito amor siempre interviene, para corregir nuestros errores y guiarnos por el camino luminoso de la verdad. En esta ocasión una nube se encargó de quitar de la vista de los discípulos a Moisés y Elías, dejando solo, absolutamente solo delante de sus ojos al Unigénito Hijo de Dios, y una voz desde los cielos reafirma el propósito de la nube “Este es mi hijo amado, a él oíd”. Desde ese momento tendrían que prestar oídos a su Hijo, pues “Dios habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otros tiempos a los padres por los profetas, en estos posteriores días no ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo” (Hebreos 1:1-2).

Por lo tanto:

CRISTO ES SUPERIOR A MOISES: “Porque de tanto mayor gloria que Moisés es estimado digno éste, cuanto tiene mayor honra que la casa el que la hizo” (Heb. 3:4).

CRISTO ES SUPERIOR A LOS PROFETAS: “Este es aquel de quien yo dije: Despues de mí viene un varón, el cual es antes de mí; porque era primero que yo” (Juan 1:30).

CRISTO ES SUPERIOR A LOS ANGELES: “Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy” (Heb. 1:15). La respuesta es: A ninguno de los ángeles fue dicho, “Y cuando Dios introduce al primogénito en el mundo

dice: Adórenle todos los ángeles de Dios'' (Heb. 1:6).

CRISTO MAYOR QUE ABRAHAM: él declaró: "Os digo; antes que Abraham fuese, yo soy" (Juan 8:58).

CRISTO MAYOR QUE MARIA: María fija su verdadera posición en su declaración de San Lucas 1:38 con estas palabras: "He aquí la sierva del Señor, hágase conmigo conforme a tu palabra".

¿No son suficientes estas declaraciones de la inmutable palabra de Dios para convencernos que el Señor no admite competidores? No pretendamos como los judíos, poner remedio nuevo en vestido viejo. Todo el sistema del Antiguo Testamento ha cedido su lugar, "al decir: Nuevo pacto ha dado por viejo al primero, y lo que se da por viejo y se envejece, está próximo a desaparecer" (He. 8:13) Parece mentira que hay quienes todavía están tratando de enseñar que los que no guardan la Ley de Moisés no pueden ser salvados; esto es como tratar de hacer resucitar un cadáver hediondo. Desgraciado aquel que trata de justificarse ante Dios y los hombres por guardar la ley, de la gracia ha caído (Gálatas 5:4).

Quiera el Señor que la nube de su verdad quite de ante tus ojos y corazón, a Moisés y todo aquello que has puesto ilícitamente y contrariamente a su voluntad. Y que sólo puedas ver a Cristo, el Hijo amado de Dios que él llegue a ser también amado por ti, pues te amó primero y se dio en precio de rescate por tu alma y la mía. Y recuerda que el que de arriba viene es sobre todos. (Juan 3:31). Y desde hoy en adelante puedas oír solamente a Cristo, porque es el medio por el cual Dios nos habla en estos tiempos y su mensaje es para todos, digno de nuestra confianza, pues sus palabras son verdad y el conocimiento de esa verdad nos libertará del poder del diablo, de la esclavitud de los vicios y pasiones, de la mancha de nuestros pecados, de la condenación y del error de doctrinas de demonios. Oye sus benditas palabras, pues ellas son vida eterna. Dijo el Señor que sus ovejas oyen su voz y le siguen (Juan 10:27). ¿Eres tú una oveja de Cristo? ¿Oyes su voz? ¿Le sigues?

Esteban Gava.

¿Qué es Nuestra Vida?

"Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de tiempo y luego se desvanece".

Acuérdate de tu Creador en los días de tu juventud.

Mientras tu tierna vida se va abriendo cual capullo de una flor; mientras tu radiante juventud se muestre en ti con espléndida hermosura, y tu mente comience a comprender ya el valor de la vida, ha llegado el momento en que debes pensar sobre ti mismo con clara solidez y templanza.

Ahora que los días te deparan salud y juventud, que las horas parecieran marchar alegres y felices ante tus ojos. Ahora sí, es el momento en que debes acordarte de tu Creador.

Mientras la puerta de gracia se halle abierta de par en par, mientras el Maestro no se canse de llamarte, mientras exista todavía un día más de perdón.

Más tarde... no sabrás qué será de tu vida; las horas redoblarán su marcha y vendrán momentos difíciles y tristes en los cuales dirás: no tengo en ellos contentamiento.

Tus días están contados sobre esta tierra; mas Dios solamente sabe cuántos son... sé sabio y prudente y no olvides que somos polvo sobre este suelo... hoy apareces esbelto y joven, y no sabes mañana si amanecerás con vida.

No dejes pasar los días hermosos de tu juventud en vano; acércate a Dios mientras puedes hallarlo; hazle un lugar en tu pecho; deja que él dirija tu corazón, que gobierne y ampare tu alma, y dirán entonces tus labios: "Mejor es en Jesús vivir un día, que mil años de vana alegría".

Y recuerda que a los que a Dios aman, todas las cosas le ayudan a bien.

N. A. D.

LA CRUZ VIEJA Y LA NUEVA

SIN aviso, y casi sin ser notado, en estos tiempos modernos, una cruz nueva ha entrado en los círculos populares cristianos. Es parecida a la cruz vieja, pero diferente; sus semejanzas son superficiales; sus diferencias fundamentales.

De esta cruz moderna ha surgido una nueva filosofía de la vida cristiana; y de esta filosofía ha venido una nueva técnica cristiana, una nueva clase de reuniones y una nueva clase de predica. Este cristianismo nuevo usa el mismo idioma que el viejo, pero su contenido no es el mismo y su énfasis no es como el anterior.

La cruz vieja no tenía tregua con el mundo. Para nuestra naturaleza soberbia, significaba el fin de su existencia. Llevaba en efecto la sentencia impuesta por la ley de Sinaí. La cruz nueva no es opuesta a la raza humana, mas antes es su compañera amistosa, y entendiéndola bien, es la fuente de mares de buenas diversiones y gozos inocentes. Deja vivir la vieja naturaleza sin entreponerse. Sus motivos de vida no son cambiados, y sigue viviendo para sus propios placeres, sólo que ahora se complace en cantar coros y ver películas religiosas en lugar de cantar cantos obscenos y embriagarse. Las diversiones son ahora en un nivel moral e intelectual más elevado.

La cruz nueva postula una doctrina cristiana enteramente nueva. No exige abnegación de la naturaleza caída antes de recibir la nueva. No predica contrastes, sino semejanzas. Trata de armonizar con los intereses mundanos, mostrando que el cristianismo no hace exigencias desagradables; mas antes ofrece lo mismo que el mundo, sólo en un nivel más alto. Lo que al momento el mundo enloquecido clama, diestramente es demostra-

do ser precisamente lo que ofrece el evangelio, sólo que el producto religioso es tanto mejor.

La cruz nueva no mata al pecador, lo redirige. Lo engrana a una vida más limpia y más alegre y salva su propia reputación. A quien se afirma en sí mismo le dice: "Ven, afírmate para Cristo". Al egoísta le dice: "Ven, alábate en el Señor". Al busca-placer le dice: "Ven, gozad la emoción del compañerismo cristiano". El mensaje cristiano es encauzado en dirección de la moda corriente a fin de hacerlo aceptable al público.

La filosofía al respaldo de todo esto puede ser sincera, pero su sinceridad no la guarda de ser falsa. Es falsa porque es ciega. Completamente carente del sentido de la Cruz.

La cruz vieja es un símbolo de muerte. Representa el brusco y violento fin del ser humano. En tiempos romanos el hombre que tomaba su cruz y salía su camino ya se había despedido de sus amigos. No volvía más. No salía para que su vida sea redirigida sino para ser terminada. La cruz no hacía arreglos ni modificaciones, mataba al hombre por completo y terminantemente. No trataba de mantener buenas relaciones con sus víctimas. Hería cruelmente, aniquilando tal hombre.

El linaje de Adán está bajo la sentencia de muerte. No hay conmutación ni escape. Dios no puede aprobar fruto alguno del pecado, a pesar aún de lo inocente y hermoso que parezcan a los ojos de los hombres. Dios da vida al individuo matándolo y resucitándolo después para novedad de vida.

El evangelismo que marca paralelos entre caminos de Dios y los caminos de los hombres, es falso a la Biblia y cruel a las almas de sus oyentes. La fe de Cristo no es paralela al mundo, sino transversal, lo cruza. Viéndolo a Cristo no levantamos nuestra vida vieja a un nivel más alto, la dejamos en la cruz, así como el grano de trigo tiene que caer en el suelo y morir para luego nacer una nueva planta.

Nosotros, quienes predicamos el evangelio, no podemos pensar ser agentes de relaciones públicas entre Cristo y el mundo. No debe-

mos imaginarnos comisionados a hacer un Cristo aceptable a las grandes empresas, a la prensa, al mundo del deporte, o a la educación moderna. No somos diplomáticos sino profetas y nuestro mensaje no es un arreglo, sino un ultimátum.

Dios ofrece una vida nueva y no una vida vieja mejorada. La vida que ofrece es vida permanente de muerte. Está siempre en la sombra de la cruz. Quien quiere poseerla tiene que pasar bajo su vara. Tiene que repudiarla y concurrir a la justa sentencia de Dios contra sí mismo. ¿Qué significa esto al hombre condenado que quiere encontrar vida en Jesucristo? ¿Cómo puede esta teología ser traducida a la vida? Simplemente, tiene que arrepentirse y creer. Tiene que abandonar sus pecados y luego abandonarse a sí mismo. No tapar, defender y disculpar nada. No buscar condiciones de trato con Dios, sino inclinar su cabeza ante el golpe de la justa ira de Dios y considerándose digno de morir.

Habiendo hecho eso podrá contemplar con confianza al Salvador resucitado y de él vendrá vida y renacimiento y purificación y poder. La cruz que terminó la vida terrenal de Jesús ahora termina la del pecador; y el poder que resucitó a Cristo de los muertos ahora lo levanta a una vida nueva junto a Cristo.

Si alguien se opone a esto o lo considera ser meramente un punto de vista privado y estrecho, a tal diré: Desde los días de Pablo al presente, Dios ha colocado su señal de aprobación sobre este mensaje. Si fue dicho en exactamente estas palabras o no, el contenido de esta predicción es lo que ha traído vida y poder al mundo a través de los siglos. Los místicos, los reformadores, los revivalistas han puesto su énfasis aquí y señas y maravillas y potentes operaciones del Espíritu Santo han confirmado la aprobación de Dios.

¿Nos atrevemos entonces nosotros, los herederos de tal legado, variar tal verdad? ¿Nos atrevemos a cruzar con nuestros lápices las líneas del heliógrafo o variar la muestra señalada en la montaña? ¡Qué Dios no lo permita! Dejadnos predicar la cruz vieja y conoceremos el poder viejo.

RENGLONES

A VUELOS

AMIGOS

Dijo Jesús: Más os digo, *amigos* míos: No temáis a los que matan el cuerpo, y después nada más pueden hacer.

Pero os enseñaré a quién debéis temer: Temed a aquel que después de haber quitado la vida, tiene poder de echar en el infierno; sí, os digo, a éste temed.

El sabio Salomón dijo: El chismoso aparta a los mejores *amigos*.

Y agrega: El hombre que tiene *amigos* ha de mostrarse *amigo*; y *amigo* hay más unido que un hermano.

Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que os mando —dijo además Jesús—.

BUENO

No paguéis a nadie mal por mal; procurad lo *bueno* delante de todos los hombres.

El pecado está en aquel que sabe hacer lo *bueno* y no lo hace.

Amado, no imites lo malo, sino lo *bueno*. El que hace lo *bueno* es de Dios; pero el que hace lo malo, no ha visto a Dios.

CONFIAD

Jesús dijo: Más *confiad* yo he vencido al mundo.

Dice Isaías: *Confiad* en Jehová perpetuamente porque en Jehová el Señor está la fortaleza de los siglos.

EVITA

Mas *evita* profanas y vanas parlerías, porque conducirán más y más a la impiedad.

Pero *evita* las cuestiones necias, y genealógicas y contenciones, y discusiones acerca de la ley; porque son vanas y sin provecho.

FIRME

Así que, el que piensa estar *firme*, mire que no caiga.

Pero el fundamento de Dios está *firme* teniendo este sello: Conoce el Señor a los que son suyos; y apártese de iniquidad todo aquel que invoca el nombre de Cristo.

Porque somos hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos *firme* hasta el fin nuestra confianza del principio.

GRACIA

Dios resiste a los soberbios, y da *gracia* a los humildes.

Sea vuestra palabra siempre con *gracia* sazonada con sal, para que sepáis como debéis responder a cada uno.

Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la *gracia*, para alcanzar misericordia y hallar *gracia* para el oportuno socorro.

ECO de Fraternidad Cristiana

calle Roca 460 - José L. Suárez, F.C.B.M.
Buenos Aires República Argentina
Publicación bimestral de la Iglesia
Nazarena Apostólica Cristiana
Suscripción anual \$ 60.—

Director Esteban Gava
Redactor Luis Vogel
Administrador Felipe Vogel
Secretario Bruno Rizzi
Suscripciones Miguel Gutwein

Reg. Prop. Intelectual 736832

NOTICIAS

BRASIL

El hermano Geraldo Moreira de Assis en compañía de su esposa y sus cinco hijos, dejará su empleo para ir a Paraná (Brasil) a la colonia, para ocuparse de la obra misionera entre los brasileños e iniciar una nueva obra en Villa Nueva, situada a 40 Km. de Paraná.

SOCIALES

NACIMIENTOS

Mariano Acosta (Buenos Aires)

Hace las delicias de los esposos Celestina Centurión-Emilio Gava, la nena que responde a los nombres de Gabriela Alejandra, nacida el 29 de octubre.

Morón (Buenos Aires)

Mirian Elizabeth se llama la nena que con su llegada el 5 de agosto alegró al hogar Elvira-Avelino Farotti.

Villa Angela (Chaco)

El hogar de los esposos María M. Sisí-Juan Pavich, se vio alegrado con la llegada el 3 de agosto de la nena Rosa Delma.

Baradero (Buenos Aires)

El 18 de octubre el Señor ha bendecido el hogar de los esposos Cristina Beca-Ernesto Bertschi, con la llegada de Norma Matilde.

—El día 13 de setiembre, Dios bendijo el hogar de los esposos Amelia Wirz-Felipe Mandel, con la llegada del bebé Norberto Felipe.

FALLECIMIENTOS

Mansfield (EE. UU.)

El hermano Henry Bechtel pasó a la presencia del Señor el 8 de agosto.

Baradero (Buenos Aires)

El 23 de setiembre pasó a la presencia del Señor, a la edad de 65 años, el amado y fiel hermano en Cristo Jesús, Carlos J. C. Soldath.

CORREO ARGENTINO	Tarifa Reducida
Suc.	Concesión N° 6532
Villa Ballester	Franqueo a Pagar Concesión N° 1726

Nunca os Conocí

Según las últimas estadísticas, hay en el mundo aproximadamente mil millones de cristianos, quienes reconocen a Jesús como el Hijo de Dios y Salvador del mundo.

Casi la mitad de estos cristianos son católicos romanos; hay otra parte de ortodoxos, otra protestante y otras muchas denominaciones de menor importancia.

Esta división de los cristianos, en distintas denominaciones y sectas, evidentemente nos llevan a pensar que existen falsos cristianos, porque si todos creen y adoran a un mismo Dios y Padre, ¿cómo puede existir la división?

En realidad, y de acuerdo con la Biblia, hay muchos falsos cristianos, que constituyen para la iglesia de Cristo la amenaza más seria de la historia. Ni la persecución de los primeros siglos de parte de los reyes y emperadores, ni la oposición directa que parece significarle el comunismo en nuestros días, puede ser comparado con el peligro de la falsa religiosidad.

El Señor Jesucristo ya advirtió el peligro de los falsos cristianos, cuando dijo: "Mirad que nadie os engañe, porque vendrán muchos en mi nombre diciendo: Yo soy el Cristo, y engañarán a muchos". Esta clase de cristianos disfrazados comenzaron su obra en la época de Jesús y él mismo les preguntó: "¿Por qué me llamáis Señor? ¡Señor! y no hacéis lo que os mando?"

El apóstol San Juan, previno a los fieles, repetidas veces, que tengan cuidado "porque muchos falsos profetas han salido por el mundo".

Asimismo el apóstol San Pedro, en su época los calificó de "falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo".

Además dijo nuestro Señor Jesucristo: "Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. No puede el buen árbol dar frutos buenos. Todo árbol que no da fruto es cortado y echado en el fuego. Así que por sus frutos los conoceréis".

A primera vista resulta algo difícil conocer a los falsos cristianos, porque aparentemente parecen seguidores de Cristo, pues le llaman Señor y maestro, y su apariencia es santa y justa. Empero, cuando conocemos su vida, nos damos cuenta que son como sepulcros blanqueados, que de afuera se muestran hermosos y limpios, mas por dentro están llenos de suciedad e inmundicia, y tales son una gran parte de los cristianos del siglo XX. Su apariencia es como de apóstoles de Cristo, empero su vida está llena de pecados.

Su práctica es vivir seis días con el diablo y uno con Dios, y esto es una abominación, y la religión de los tales es vana, es una farsa, que Dios no ha de admitir siempre, sino que el Señor les dará su pago, pues él no dará por inocente al que tomare su nombre en vano.

Todos los falsos cristianos, o sea los que no viven de acuerdo con las sanas enseñanzas de la Biblia, están condenados junto con los incrédulos y paganos. A menos que se arrepientan de sus errores y se vuelvan a Dios; en el día final oirán las tristes palabras: "Nunca os conocí, apartaos de mí obradores de iniquidad".

Dios reprende y castiga a los que no andan conforme a su palabra, y Dios lo hace por amor, para que se den cuenta de su error y lleguen al real conocimiento de la verdad antes que sea tarde, pues Dios dice:

"Yo reprendo y castigo a todos los que amo; se, pues, celoso y arrepiéntete".

Tal es la paternal invitación de Dios que tiene especial interés en la vida de todos, y desea ayudarnos para que podamos librarnos de las garras del demonio, que con tanta astucia y maldad seduce a tantos millones de cristianos por un camino errado.